

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 01.02.2023**

---

### **Öffentlicher Teil**

**TOP .        Mitteilungen**

Herr Groening berichtet, dass er seit dem 1. Oktober des vergangenen Jahres die Funktion der Fachbereichsleitung des Fachbereiches Jugend und Soziales übernommen habe. Damit sei gleichzeitig die Funktion der Stellvertretung des Fachbereichsleiters vakant gewesen. Diese stellvertretende Funktion habe nun Frau Susanne Lossau übernommen.

Er informiert außerdem darüber, dass heute die neue Leitung des Jugendkulturzentrums Kultopia ihren Dienst aufgenommen habe.

Abschließend geht er darauf ein, dass in der Vergangenheit deutlich geworden sei, dass der Personalpool für die Kindertageseinrichtungen nicht ausreichend gewesen sei. Man habe daher eine Aufstockung des Pools um weitere fünf Vollzeitstellen vorgenommen.

Herr Reinke erklärt, dass er sich freue, dass die Nachfolge der stellvertretenden Funktion der Fachbereichsleitung mit Frau Lossau besetzt worden sei. Man kenne Frau Lossau seit vielen Jahren als engagierte Mitarbeiterin und er wünsche ihr in der neuen Funktion alles Gute und viel Erfolg.

Frau Dreyer berichtet, dass man eine starke Leitung für das Kultopia habe gewinnen können. Frau Okroy komme aus Selm und habe viel Erfahrung im Bereich der Kinder- und Jugendkultur. Sie freue sich darauf, sich in einer der nächsten Sitzung im Jugendhilfeausschuss vorstellen zu dürfen.

Herr Reinke bestätigt, dass das im Sinne des Ausschusses sei. Er freue sich darauf, Frau Okroy eventuell in der nächsten Sitzung kennenzulernen.